

Bilder in Feierstunde prämiert

Bundesweit über 300 000 Einreichungen für Wettbewerb der Volks- und Raiffeisenbanken

Heuchelheim (mav). Der seit 1970 jährlich veranstaltete Internationale Jugendwettbewerb »jugend creativ« ist der größte Jugendwettbewerb der Welt. Er wird von den Volksbanken und Raiffeisenbanken ausgerichtet.

In Deutschland gab es über 300 000 Einreichungen von Kindern mit Bildern und Videos unter dem diesjährigen Motto »WIR – Wie sieht Zusammenhalt aus?«

Fünf Altersgruppen

Auch die Volksbank Heuchelheim hatte Kinder und Jugendliche zur Teilnahme aufgerufen. Im Rahmen ihres 160-jährigen Bestehens prämierte die Bank in der Turnhalle in Heuchelheim die sechs besten Bilder in fünf verschiedenen Altersgruppen im Rahmen einer großen Feierstunde.

Melanie Gerlach vom Jugendmarketing der VoBa moderierte den Nachmittag und konnte unter den Gästen auch Kinder und Jugendliche des Albert-Schweitzer-Kinderdorfes willkommen heißen. Zudem als besonderen Gast den be-

kannten heimischen Maler Georg Baumhagl, der seit Beginn des Wettbewerbs immer Mitglied der Jury war.

In seinem Grußwort zeigte Henry Koch, Mitglied des Bankvorstandes, sich stolz über die Resonanz. Von den sieben Schulen im Geschäftsgebiet haben in diesem Jahr drei Schulen mit fast 200 Ein-

reichungen teilgenommen: Die Grundschule Biebertal, die Grundschule an der Lahnaue und die Lahntalschule.

Von den 25 Preisträgern waren 20 mit ihren Freuden und Familien zur Preisverleihung gekommen. Einen großen Dank gelte es den Lehrerinnen und Lehrern der jeweiligen Klassen auszusprechen. Nur

durch deren Engagement sei es möglich geworden, in jedem Jahr den Wettbewerb durchzuführen, so Henry Koch und Melanie Gerlach.

Besonders stolz sind die Volksbankverantwortlichen auf die Gewinnerinnen auf Landesebene: Maya K. aus der Klasse 3c der Grundschule an der Lahnaue belegte den ers-

ten Platz und Antia G. von der Klasse 6b der Lahntalschule Platz vier.

Im Anschluss an die Gewinnvergabe wurde die mit Spannung erwartete Theateraufführung »Die Bremer Stadtmusikanten« des Wettener Amateurtheatervereins Sammelurium auf der Bühne aufgeführt.



Die Preisträger mit Melanie Gerlach und Georg Baumhagl.

Foto: Mattern